
Villa Ulysse - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 126.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Bienvenue dans cette maison de vacances avec piscine située dans le bourg des trois ilets (côtes sud caraibes de la
martinique). À seulement 22 minutes de l'aéroport, cette oasis de détente offre une proximité idéale avec la plage de l'Anse
Mitan, à seulement 8 minutes de route. Profitez de votre séjour en toute tranquillité, avec un parking gratuit et sécurisé
disponible (deux places).


Cette villa agencée sur deux niveaux peut accueillir jusqu'à 4 personnes. Les deux chambres climatisées, équipées de lits
doubles, promettent des nuits paisibles. La salle d'eau moderne, partagée entre les deux chambres, est dotée d'une
douche.


Le salon lumineux, agrémenté d'un confortable canapé et d'une télévision, invite à la détente. La cuisine entièrement
équipée, ouverte sur une terrasse conviviale, offre tout le nécessaire.


L'espace extérieur de la résidence est une invitation à la détente avec un bac à punch de 2,5m x 3m, sécurisé par une
alarme, et un barbecue pour des soirées grillades sous les étoiles.


La localisation privilégiée dans le bourg des Trois-Ilets rend cette résidence idéale pour des vacances en famille ou en
couple en Martinique.


Explorez les environs et découvrez une charmante boulangerie à 300 mètres, une station essence à 450 mètres et un
marché à 550 mètres proposant des produits frais locaux.


Pour des expériences culturelles et sportives, visitez La Savane des Esclaves ou le Village de la Poterie. Les passionnés
d'aventure maritime apprécieront les excursions en bateau offrant une perspective unique sur les beautés de la Martinique.


Les plages ne sont qu'à une courte distance, avec l'Anse Mitan à 4 km et l'Anse à l'Ane à 5 km. À seulement 10 minutes en
voiture, le Village Créole propose une variété de restaurants pour une soirée gastronomique sans égale.




Cette résidence combine harmonieusement détente et proximité avec toutes les activités passionnantes que les Trois-Îlets
ont à offrir. Préparez-vous à vivre une expérience inoubliable dans ce havre de paix martiniquais.

Welcome to this elegant residence with a pool located on the splendid Caribbean Coast of Martinique. Just 22 minutes from
the airport, this oasis of relaxation offers an ideal proximity to Anse Mitan Beach, only an 8-minute drive away. Enjoy your
stay in tranquility, with free and secure parking available (2 car park).


The two-level residence can accommodate up to 4 people. The two air-conditioned bedrooms, equipped with double beds,
promise peaceful nights. The modern shared bathroom between the two bedrooms features a refreshing shower.


The bright living room, furnished with a comfortable sofa and a television, invites relaxation. The fully equipped kitchen, open
to a friendly terrace, provides everything you need, from a kettle to an espresso machine.


The outdoor space of the residence is an invitation to relaxation with a 2.5m x 3m punch bowl, secured by an alarm, and a
barbecue for grill evenings under the stars.


The privileged location in the town of Trois-Ilets makes this residence ideal for family or couple vacations in Martinique.


Explore the surroundings and discover a charming bakery 300 meters away, a gas station 450 meters away, and a market
550 meters away offering fresh local products.


For cultural and sports experiences, visit La Savane des Esclaves or the Village de la Poterie. Adventure enthusiasts can
enjoy boat excursions offering a unique perspective on the beauties of Martinique.


The beaches are just a short distance away, with Anse Mitan at 4 km and Anse à l'Ane at 5 km. Just a 10-minute drive away,
the Village Créole offers a variety of restaurants for an unparalleled gastronomic evening.


This residence harmoniously combines relaxation and proximity to all the exciting activities that Trois-Îlets have to offer. Get
ready for an unforgettable experience in this Martinique haven.



Caractéristiques / Features

 116 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaises longues

 Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée  Douche extérieure

 Espace repas en plein air Fer à repasser  Four  Grille pain

 Hamac  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking gratuit dans la rue Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Wifi  Barbecue au charbon  Blender



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


